

Bambusshirts für Nepals Zukunft

Seit Kurzem kooperieren zwei Grazer Unternehmen für eine bessere Zukunft in Nepal: Das Grazer T-Shirt-Label „Apflbutzn“ hat ein T-Shirt mit Bambusprint entworfen, welches den Verein „Weltweitwandern Wirkt!“ mit zehn Euro pro verkauftem Shirt unterstützt – dadurch wird in Nepal aktuell der Bau des größten Bambusgebäudes finanziert: „Ich liebe Nepal und wir haben bereits tausende Reisegäste auf Wanderreisen durch dieses beeindruckende Land geschickt. Einen

Teil des Gewinns möchten wir deshalb den Nepalesen zurückgeben“, so Christian Hlade, Gründer des Reiseunternehmens.

Auch Thomas Winkler, Gründer von „Apflbutzn“, meint: „Wir möchten einmal im Jahr mit dem Verkauf eines T-Shirts einem Sozialprojekt in Nepal helfen. Dieses Jahr haben wir uns für Weltweitwandern Wirkt! entschieden, weil uns die Unterstützung der Nepalesen durch ökologisches Bauen und Investitionen in Bildung einfach anspricht.“ ■



Soziales Engagement durch den Verkauf eines Bambus-T-Shirts